

Tief berührt durch die grosse Anteilnahme beim überraschenden Tod von

# Philipp Ruggli

danken wir allen Verwandten, Bekannten und Freunden von ganzem Herzen.

Die vielen wertvollen Gedanken in den Briefen, die Zeichen des Mitgefühls über die sozialen Medien und die vielen Umarmungen geben uns Kraft und machen uns stark für die kommenden Wochen und Monate der Trauer.

Besonders danken wir Pfarrer Tom Myhre für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier, die auch Philipp sehr gefallen hätte.

Meilen, im April 2019

Die Trauerfamilie